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Exmo. Senhor 
Presidente da Câmara Municipal de Lisboa 
Eng.º Carlos Moedas 
 
 

Os vereadores do PCP, acompanhados da coordenadora da escola e representantes dos pais, 
visitaram a escola Básica Vitor Palla e registaram algumas das preocupações da comunidade 
educativa. 
 
Referimo-nos, concretamente, à falta de assistentes operacionais (auxiliares de ação educativa), em 
número suficiente para o acompanhamento das crianças, em particular aquelas com necessidade 
de saúde especial a frequentar o Jardim de Infância e o primeiro ciclo. 
 
Este é um problema transversal a todo o Agrupamento de Escolas Nuno Gonçalves embora com 
incidências diferentes. No caso desta escola, em particular, a sua tipologia e área, assim como o 
número de crianças com necessidades de saúde especial, exigem o reforço do número de 
profissionais.  
 
Embora esta escola tenha beneficiado recentemente de obras gerais de requalificação, já há registo 
de infiltrações no ginásio e no corredor de acesso ao mesmo. Estes problemas, devido à sua 
gravidade e persistência, devem ser resolvidos com urgência.  
 
 
Perante estes factos, os Vereadores do PCP na Câmara Municipal de Lisboa, nos termos da alínea 
u) do nº 1 do artigo 35º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, vêm requerer a V. Ex.ª. os seguintes 
esclarecimentos: 

1. Qual o número de assistentes operacionais afetos ao Agrupamento de Escolas Nuno 
Gonçalves e, em particular, a esta escola?  

2. Quantos assistentes operacionais estão destacados para dar apoio às crianças com 
necessidades de saúde especial, para o agrupamento de escolas Nuno Gonçalves e, em 
particular, para esta escola? 

3. Está previsto o reforço do número de auxiliares de ação educativa para a EB Vitor Palla? 
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4. Quando será resolvido o problema da infiltração no Ginásio? 
 
 

Lisboa, 04 de abril de 2025 
 
 

Os Vereadores do PCP,                                                            

                                                                        

     João Ferreira                                          Ana Jara 

 

 

 

 


